

Octubre es el mes de lucha contra el cáncer de mama

Escrito por Rafael Paez

Martes 24 de Octubre de 2017 11:25 - Última actualización Martes 24 de Octubre de 2017 13:25



El primer evento para la sensibilización sobre este tipo de cáncer se realizó en Texas, Estados Unidos de Norteamérica, en 1983. Se trata de llevar a más gente la información para la detección oportuna.

La intención de contar con todo un mes de sensibilización sobre el **cáncer de mama**, es que la atención de hombres y mujeres aumente en torno al tema, especialmente para **contribuir a que se sepa cómo detectarlo oportunamente, conocer sobre el tratamiento y también para tener presentes cuáles son los cuidados posteriores al tratamiento de dicha enfermedad.**

Por ello diversas **instancias públicas, asociaciones civiles y organizaciones de salud**, suman esfuerzos para la realización de campañas de detección temprana.

Según refiere la **Organización Mundial de la Salud**, la **detección precoz de una tumoración maligna** permite que los casos de éxito en la recuperación sean mayores que los decesos.

Octubre es el mes de lucha contra el cáncer de mama

Escrito por Rafael Paez

Martes 24 de Octubre de 2017 11:25 - Última actualización Martes 24 de Octubre de 2017 13:25
